
智行理财网
广发卡两年提了20W！如何安全快速的提升信用卡

  

卡姐在某论坛上，看到一个卡友分享自己的广发卡提额心得，5年从4.5W到20W。

刚看到的时候觉得5年提到20W，对于广发卡来说属于慢的，但往下看才了解到这
位卡友真实用卡时间不过是这一两年，而且5年前就可以下卡4.5W，也是腻害了。
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卡姐了解到，一般银行提额想上10万，财产收入是首要的，如：资产、存款等。广
发银行信用卡提额硬件的重要性低了很多，一些细节反而重要，这就为提额提供了
更多的可能性！10万就算条件不好，也有可能达到！

看到有很多小伙伴提到广发的冷冻提额大法，卡姐这块科普下：

所谓冷冻大法，就是持卡人向发卡银行申请提高信用卡额度被拒后，在连续的3到6
个月内不再刷该行的信用卡，一般银行会采取送刷卡金或提额的行动来唤醒这类沉
睡用户，若是采取后者，最终达到了持卡人提额的目的。

但卡姐想说，冷冻提额或许一时能够起到提额的目的，但银行并不会盲目为持卡人
随意提升信用卡额度的。提额的关键，还是在于持卡人的用卡情况及对于银行的贡
献度有多少！

简单来说，用卡情况决定了银行是否能够放心地把钱借给持卡人，对银行的贡献度
则是让银行能否赚到钱。冷冻大法会引发提额的原因，是银行希望能够通过提额来
刺激那些不用卡的卡友重新用卡，尤其是那些历史上给银行带来收益的卡友。

冷冻的一段时间会没有用卡，对于银行的贡献度会降低，如果提额之后如果没有勤
刷卡，那么下次提额的周期会比较长，很可能会被银行认为消费能力不足，甚至被
降额，那就等不偿失了。

那么，如何长期稳定安全的提高广发银行的信用卡额度呢？

1.提前并全额还款

信用卡在账单日提前还款，出0账单或者还大部分，广发银行很喜欢这类客户。提
前的同时又可以全额还款，那肯定是加分项了，虽然极少数人常年最低还款还能提
，但付了多少手续费呢？

而且，这种提额时间断断续续不靠谱，所以广发想要提额最好不要最低还款。

2.拒绝取现

取现对于有的银行来说是有助于提额的，这条路对于广发银行来说不仅行不通，还
是提额的硬伤。如果想要提额，千万别用广发信用卡去取现，切记。

3.规律性用卡
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广发银行的提额跟其他银行相比，相对比较简单，只要卡片拿到手，刷刷简单的日
常消费，尤其是有积分的消费就能提额，笔数以20-30笔最佳，讲究质量，而不是
为了刻意刷笔数。所以，对于广发银行来说，规律性用卡是很重要的一点。

4.适当分期

这里注意，刚下卡额度较低时，不建议去分期，分期后可用资金较少，不能体现消
费能力。等稳步提到20K左右，可根据自己资金需求适当分期，3期、6期、9期不
等。不要做太多，至少要留一半可用资金用来消费。

其它均全额还款，让银行感觉资金是安全的。

5.财智金

也是存在争议的，有的能提，有的不能提，卡姐认为财智金也是要分期使用的。说
到分期就联想到分期多负债高可能会影响评分，问题可能出在这里。不能提的看下
负债率是不是已经很高。

卡姐建议，额度以外给予的资金还是少用吧。虽然用了负债降低还是能恢复提额的
，但如果你的目标是长期稳定提额。一些影响评分的因素很多，多点预防更好。一
般会选择消费分期。

以上是广发卡的用卡方式以及在使用过程中的一些建议，希望对小伙伴们有所帮助
。
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